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10. Zuweisungspraxis 
 2022/703; Protokoll: pw 

Miriam Locher (SP) wünscht die Diskussion. 

://: Der Diskussion wird stattgegeben. 

Miriam Locher (SP) bedankt sich für die Antwort, mit der sie jedoch nicht ganz zufrieden sei. Es 

heisst relativ oft, es lägen keine Daten vor. Es müsste entsprechend zwingend dafür gesorgt wer-
den, dass die Daten erhoben werden. Miriam Locher ist gespannt auf die Evaluation, da sie der 
Meinung ist, dass es in diesem Bereich Potential gibt. Die integrative Schule muss entlastet und es 
muss dafür gesorgt werden, dass jene Kinder, bei denen einen separative Beschulung notwendig 
ist, auch frühzeitig eine solche erhalten. Es sollte nochmals über die Bücher gegangen werden 
bezüglich Zuweisung an separative Institutionen und die notwendigen Daten sollten beschafft wer-
den. 

://: Die Interpellation ist erledigt. 
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